



そよかぜきた小

令和3年5月28日
5月号
日置市立伊集院北小学校



合い言葉を胸に



校長 末永 勝也

5月25日火曜日。例年になく早く梅雨入りし雨の降り続く日が続いていましたが、久しぶりに青空が見え、3本の掲揚台に旗がひらめいています。子供たちはこの時を待ってましたとばかりに校庭に出てランニングや縄跳び、ドッジボールなどに親しんでいます。風雨で散らばり正門付近に溜まった落ち葉や木切れを進んで掃除してくれる子供たちの姿もあります。児童会推薦のあいさつ「立ち止まり 帽子をとってニコニコと 相手の目を見て 校長先生 おはようございます。」が、いつも以上に元気に聞こえます。

伊集院北小の合い言葉・・・「そ・よ・か・ぜ・き・た」

そ	そろって明るくあいさつのできる子ども
よ	よく考えて行動する子ども
か	からだをきたえる子ども
ぜ	ぜんりよくで学習にはげむ子ども
き	きれいな学校をつくる子ども
た	たのしく生き生きした思いやりのある子ども

日々の生活の中で、子供たちはこの合い言葉を胸に学習活動に打ち込んでいるところです。それは、梅雨時期であってもコロナ禍であっても変わりません。学校外で活動するときも同じです。先日、5年生は集団宿泊学習に出かけましたが、南薩少年自然の家の職員の方々から話を聞く姿勢や受け答えの態度などお褒めの言葉をいただきました。1~4年生は遠足に、6年生は社会科見学に出かけましたが、行く先々で真面目に活動に取り組み、そして仲良く助け合って行動できていたようです。

この時季、晴耕雨読という言葉をよく思い出します。「晴れた日は田を耕し、雨の日は読書にふける」天気は左右されずに状況に応じて暮らすことの大切さを教えてくれます。変えられないものに一喜一憂せず、時や場をよくわきまえ、どんな状況でも頑張れる人を育てる「そよかぜ北小」を目指します。



6月の目標 希望の登校 満足の下校

- 生活目標 【校舎内では静かに過ごそう】
- 保健目標 【歯を大切にしよう】



授業参観・PTA総会・学級PTA

今年度は、新型コロナウイルス感染症予防の対策をできる限り行いながら、授業参観・PTA総会・学級PTAを行いました。どの会にも、たくさんの出席者がありました。たくさんの御出席ありがとうございました。今年も、コロナ禍ではありますが、できる限りの活動を推進していきたいと思えます。御協力をよろしくお願い致します。

○令和3年度PTAスローガン：「おひさま」運動に積極的に取り組もう。



お	おはようの声ひびく	思いやり育てる	やさしいまち
ひ	ひろげよう読書	感動あふれる	学びのまち
さ	さわやかな汗	心と体きたえる	健康なまち
ま	まもろうきまり	みんなでつくる	安全なまち

【PTA役員】 よろしくお願ひします。

- | | |
|-----|---|
| 会長 | ：小田 憲司さん |
| 副会長 | ：横路 直さん、濱上 裕美さん、川口 美奈子さん
卓 裕介さん、芦谷 靖教頭 |
| 書記 | ：後藤 智子教諭、田中 美穂教諭 |
| 会計 | ：末吉 政彦専門員 |
| 監事 | ：野元 成津美さん、鉾之原真由美さん |
| 顧問 | ：末永 勝也校長 |



1年生を迎える会

今年は、全校そろっての「1年生をむかえる会」を行いました。2年生から6年生までの在校生がいる中を、1年生が入場してきました。会の初めは少し緊張気味だった1年生でしたが、次第に緊張もほぐれ会を楽しんでいました。この迎える会を盛り上げるために頑張ってくれた上級生。かっこのいい頼もしい姿を1年生も感じたことと思えます。



クイズをしたりメダルをもらったり楽しい会になりました。

5年生 集団宿泊学習 (18~20日)

2泊3日の宿泊学習を体験した5年生。いつもと違った不自由を味わいながらも帰るときには、「楽しかった。」「もう帰るの。」と、南薩少年自然の家での宿泊を名残惜しそうにしています。この2泊3日で学習したことが、今後の学習や生活で生かせるようにしてほしいと思います。

よく頑張った2泊3日でした。



遠足・社会科見学



5年生が宿泊学習から帰ってきた翌日21日は1~4年生が遠足に、6年生が社会科見学に行きました。大雨も心配されましたが、それほど大降りになることもなく、それぞれの場所で楽しく過ごせました。新型コロナの影響で、行き先等について心配もしましたが、楽しく過ごせてよかったです。

縦割り班活動

5月10日(月)の朝の活動では、縦割り班活動が行われました。1年生から6年生までを6つのグループに分け、この1年間の縦割り班を確認しました。自己紹介や班毎のゲームを工夫して親睦を図りました。低学年の緊張した発表をやさしく見守る高学年の姿が見られました。



そよかぜタイム(全校体育)



毎月第3週と第5週の水曜日には「そよかぜタイム」(全校体育)を行っています。この日も、一校一運動として位置付けられている縄跳び運動を行いました。持久跳びやそれぞれに跳びたい技に挑戦した後、長縄エイトマンも行いました。学級全員の子ども達が3分間で八の字跳びが何回できるかを競う競技です。どの子供たちも縄を回すリズムに合わせて跳んでいきます。これから記録がどんどん伸びていくと思います。楽しみです。



避難訓練~自分の身は自分で守る~

4月に、地震の後に火災が発生したとの想定で避難訓練行いました。子供たちは、先生方の指示に従ってしっかりと避難ができました。避難場所となった来客用駐車場では、日置市消防署員の方のお話や消火訓練を行いました。いざというときのよい訓練ができました。



いちょうの木(読み聞かせ)

5月12日には今年初めての「いちょうの木」の皆さんによる読み聞かせがありました。校長先生や諏訪先生にも応援に入ってもらい、それぞれの学年で読み聞かせをしていただきました。子供たちは、読んでくださるお話に聞き入っていました。本当にありがとうございました。もう梅雨に入っていますので、本を手にする機会も増えてくると思います。たくさんの良書に親しんでほしいと思います。



校内スケッチ大会

5月の第2土曜の授業の日には、校内でスケッチ大会を行いました。まず初めに、図工主任の吉井先生から絵の構図の取り方や色の塗り方などを体育館で指導していただきました。その後、それぞれの場所に分かれてスケッチを行いました。子供たちは、思い思いに構図などを考えながらスケッチをしていました。どんな絵に仕上がるのかとても楽しみです。



プール清掃~6月より水泳学習が始まる~



6月からは水泳学習が始まります。それを前に5・6年生や職員総出でプールをきれいにしました。きれいになったプールで泳ぎ方をしっかり覚えて楽しんでほしいと思います。

6月の行事予定



- 2日(水) 北中校区小中一貫教育研修会(校内:C校時)
- 7日(月) ~18日(金) 校内読書旬間
- 9日(水) いちょうの木(読み聞かせ)
- 11日(金) 家庭学習強調週間(北中のテスト期間に合わせて行います)
- 12日(土) 土曜参観・PTA教育講演会・引渡訓練
- 16日(水) 巡回文庫
- 17日(木) PTA役員会
- 18日(金) 民生委員さんとの情報交換会
- 24日(木) クラブ活動
PTA運営委員会
- 29日(火) 音楽集会
- 25日(金) 着衣水泳・プール掃除(5,6年)



※ 予定は変更になる場合があります。週報等で御確認ください。